

Quatre bénévoles et un animateur

de l'association [Jeunesse et Reconstruction](#)

se sont établis à Lacapelle-Cabanac

entre le 20 juillet et le 2 août 2014.

Ils ont consacré cinq matinées

par semaine au projet,

le reste de leur temps étant dévolu

aux loisirs et à la découverte

de la culture et du patrimoine.

De gauche à droite :

Alison (France)

Annabel (Royaume-Uni)

Carolina (Espagne)

Eun Jeong (Corée)





Les pierres et une partie des tuiles sont celles d'origine.

La chaux, la charpente et les outils sont fournis

par les habitants de la commune.



Loïc, l'animateur, participe au chantier, organise la cohésion

du groupe et ses relations avec les habitués

du site . . . en anglais bien sûr.